

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/3261-rcs-dijon-la-revue-de-web-2

RCS - Dijon, la revue de web

Le Racing l'a emporté 3-1 hier soir contre Dijon au Stade de la Meinau. Une bouffée d'oxygène qui était nécessaire et 6 points d'avance sur le 18ème. Quelle bonne opération !

Dans le bon sens (<u>Dernières Nouvelles d'Alsace</u>, 17/04/2010)



Bien entré dans la partie grâce à un but de Fauvergue inscrit dès l'entame, le Racing a battu Dijon, hier soir, sur la pelouse de la Meinau. Et s'est offert un bon bol d'air frais dans la perspective du maintien.

« C'est un match accompli, se réjouissait d'ailleurs <u>Pascal Janin</u> d, on a trois buts à la pause qui nous permettent de gérer la suite avec sérénité. Maintenant, il nous faut tracer notre chemin et prendre le plus de points possibles ».

Ce matin, le Racing est 14e et compte six points d'avance sur Châteauroux, le premier relégable. Il s'est surtout offert un bon bol d'air frais avant un déplacement qui s'annonce compliqué à Bastia.

40 sans fièvre (<u>L'Alsace</u> ♂, 17/04/2010)



Grâce à sa neuvième victoire de la saison hier à la Meinau contre Dijon, le RCS, qui remonte à la 14 e place et repousse le premier relégable à six longueurs, a atteint la barre de 40 points (3-1). Si le maintien n'est pas encore en poche, ce succès va lui éviter une semaine sous haute tension avant le duel à huis clos de vendredi à Bastia.

Pascal Janin , entraîneur soulagé, ne boude évidemment pas son plaisir, d'autant que la menace de la zone rouge est aujourd'hui moins pesante qu'hier matin : « Après Istres, nous nous devions et nous devions au public, aux dirigeants et au club de montrer autre chose et de rassurer tout le monde. J'ai senti dans les jours qui ont précédé le match que les garçons avaient envie de bien faire. Je n'en suis pas surpris, même si on n'est jamais sûr de rien. Dans leur tête, ils ont su faire le vide et vraiment effacer ce qui s'était produit à Istres. » Ils ont surtout fait le vide derrière eux et repoussé le premier relégable de quatre à six points. Presqu'un luxe après des semaines d'angoisse.

IL Y'A MOINS DE NUAGES (Site officiel 1, 17/04/2010)



Réaliste dès les premières minutes de ce match, le Racing a décroché une jolie victoire, ce vendredi soir face à Dijon (3-1). Un succès qui porte son total de points à 40.

Il ne manque plus qu'aux hommes de <u>Pascal Janin</u> trois ou quatre points pour être assurés de leur maintien. Quatorzièmes du classement avec six points d'avance sur le 18e, ils voient leur horizon un peu plus dégagé, après cette 33e journée.

En gagnant ce vendredi soir, le Racing s'est considérablement simplifié la tâche pour cette fin de saison. Son avance sur le premier relégable est désormais de six points. Pas encore suffisant pour aborder les cinq derniers rendez-vous avec une totale sérénité, mais ils permettent, en tout cas, d'appréhender cette fin de saison avec un tout autre oeil. Et si les Strasbourgeois avaient la bonne idée de vaincre le signe indien à l'extérieur vendredi prochain à Bastia, en décrochant leur première victoire de la saison en déplacement, alors l'histoire serait, cette fois, presque définitivement entendue.

3 coups de tête salvateurs (<u>Kop Ciel et Blanc</u> , 17/04/2010)

KOP CIEL ET BLANC

Le Racing s'est offert une bouffée d'oxygène ce soir en remportant les trois points d'une victoire méritée. Il creuse l'écart au classement et a désormais six points d'avance sur le dernier reléguable. Le maintien en Ligue 2 est ainsi tout proche et trois points pourraient suffir pour sauver une saison à vite oublier. Tout a bien commencé dans un match que le Racing a pris du bon pied.

Trois à un sera le score final. Le Racing peut aborder de façon sereine son déplacement à Bastia qui pourrait être l'occasion de sceller définitivement l'avenir des alsaciens en L2 et celui des corses en national ?

Strasbourg 3-1 Dijon (*L'Equipe* 1, 17/04/2010)

L'EQUIPE.FR

Son maintien, Strasbourg l'a sans doute acquis face à Dijon (3-1), avec trois réalisations de la tête en première période. De fortes têtes, c'est sans doute ce qu'il faudra à tous ces clubs menacés par la descente pour sauver leur peau en Ligue 2.

Strasbourg respire (Football 365, 17/04/2010)



Strasbourg a fait une très belle opération dans l'optique du maintien en battant Dijon (3-1) à la Meinau. Les hommes de <u>Pascal Janin</u> avaient déjà plié le match au bout de quarante-cinq minutes de jeu (3-0). Avec 40 points au compteur, les Strasbourgeois sont tout près du maintien tant espéré depuis plusieurs semaines, même si celui-ci n'est pas encore officiel. Pour sa part, Dijon manque la dernière occasion de se rapprocher du trio de tête.

Plombés par une première période affligeante, les Dijonnais ont concédé leur première défaite depuis le 19 février et rentrent désormais dans le rang.

Dijon n'avait plus encaissé trois buts depuis son déplacement à Bastia (victoire 4-3, 24e journée).

Cette défaite a mis fin à une invincibilité dijonnaise qui a duré sept matches.

le-rcs-en-force